



日本共産党
北茨城市委員会
磯原町豊田1030-2
43-0468(福田)
42-2462(鈴木)

毎週 日曜日 発行

インターネットでも
ご覧いただけます。

ケーズデンキ 大型店 住民説明会 開催

(株)ケーズデンキが北茨城パワフル館の出店に先立ち、4月25日、住民説明会を開きました。予定地は中郷第一小学校のすぐ北隣の一帯で、開店は11月末ごろのことです。

法にもとづいて開かれたものです。

説明内容は、交通路と騒音対策が主なものでした。参加者からは、6号線沿いにある現在の店舗との関係や店舗の規模等について質問が出されました。

開発行為としては、現在関係書類を整え、市の審査会を通り、県に申請中です。今回の説明会は、大店の街や地域にも大きな不安を

鯉のぼりの下で



マウントあかね「名産市」(5月4日)

与えていることを踏まえ、鈴木やす子議員は「これから始まるという時期に恐縮だが、会社としての撤退の基準などはあるのか」と問いました。回答は「地域として総合的に考えるが、あくまでも採算ベースが問題となり、トップの判断」という内容でした。

すぐ地元に住んでいるというある参加者は、「平日」ということもあるので、

59回目の 憲法記念日

水戸で憲法フェスタ、 市内街頭からも訴え

5月3日の

憲法記念日。

今年59回目

を数えます。

福田明市議は、市内磯原

町のサンユー前や中郷

ニュータウン

などで、

「憲法は世

界に誇る日

本の宝。9

条を守り抜

くために力

を合わせま

しょう」と

街頭から訴

えました。

いっぽう



水戸市の千波湖畔では、幅広い団体や個人が所属上部団体などの違いをこえて実行委員会をつくり、「まもり生かさそう憲法フェスタ」が開かれました。

会場2000名

の参加者を前に、

法学館憲法研究所

長の伊藤真氏が講

演し、日本国憲法

は、全世界の人々が恐怖と

絶望からのがれて仲良く暮

らすためたためのもの。武器

を持たずに国をまもるとい

う理想を高くかかげていこ



「憲法フェスタ」で平和を歌う鈴木やす子市議

うと呼びかけました。

当日は、鈴木やす子市議も参加し、ステージで女性団体の合唱にも加わりました。